



Salvamento Marítimo escolta hasta Los Cristianos al segundo cayuco localizado hoy con 67 inmigrantes a bordo

- El primer cayuco, con 105 personas, fue avistado al mediodía 1 milla al sureste de Punta Rasca (Tenerife) y escoltado hasta el puerto de Los Cristianos

04-sep-06. El servicio de Salvamento Marítimo en Tenerife, dependiente del Ministerio de Fomento, ha escoltado hoy hasta el puerto de Los Cristianos a dos cayucos que se encontraban en las proximidades de la isla de Tenerife. En los dos cayucos viajaban 172 personas en total que están sanas y salvas.

El primer cayuco, con 105 personas a bordo, fue avistado al mediodía por un pesquero 1 milla al sureste de Punta Rasca (Tenerife). Salvamento Marítimo movilizó la "Salvamar Adhara" que, junto con la patrullera de la Guardia Civil "Río Gallo", escoltó al cayuco hasta el puerto de Los Cristianos.

Posteriormente, el Centro de Coordinación de Emergencias del Gobierno Canario (CECOES) informó a Salvamento Marítimo de la presencia de otro cayuco, con 67 personas a bordo, a media milla del puerto de Los Abrigos. Fueron movilizadas la "Salvamar Alpheratz" y la patrullera "Río Gallo" que escoltaron al cayuco hasta el puerto de Los Cristianos, a donde llegó a las 16.00 horas.

Salvamento Marítimo agradece la colaboración prestada tanto por otras instituciones como por la Gente de la Mar (pesqueros, mercante, recreo, etc.) que en muchas ocasiones es imprescindible para realizar con éxito las labores de búsqueda y rescate.